

Reconnaître un ami dans la rue :

Nous pouvons utiliser nos mains et toucher le copain. Nos mains peuvent reconnaître une personne.



Si on ne peut pas toucher le copain, alors on peut se servir des oreilles, écouter sa voix et le reconnaître



Nous faisons un petit jeu : tout le monde ferme les yeux. La maîtresse désigne un enfant en le touchant. Celui-ci dit alors quelques mots. Le groupe doit deviner qui a parlé.

Nos mains et nos oreilles peuvent donc nous aider à reconnaître quelqu'un.

